

## Chronique #85



### Un ego spirituel surdimensionné !

Il y a des egos psychologiques surdimensionnés ainsi que des egos spirituels surdimensionnés. Dans cet article, il sera question de l'élaboration de l'ego spirituel surdimensionné.

### Qu'est-ce qu'un ego spirituel surdimensionné ?

C'est un ego en éveil spirituel qui s'accapare l'énergie de son corps spirituel pour ensuite s'enorgueillir à titre personnel. C'est aussi un ego qui se prend très au sérieux et qui se donne de l'importance dans l'énergie. Un ego spirituel enorgueilli n'a pas de respect pour autrui, car il se croit le sauveur de l'humanité. L'ego spirituel enorgueilli regarde la vie avec ses yeux spirituels dans lesquels une personne sensible à l'énergie décèlera toute l'illusion, depuis son regard averti.

### Mais comment l'ego spirituel peut-il devenir surdimensionné ?

L'ego spirituel va débiter son embonpoint mental en consommant de la connaissance spirituelle à partir de livres ésotériques, de conférences, de l'enseignement de grands maîtres, etc. Certains egos spirituels auront des contacts avec de bas ou de hauts dignitaires sur les plans spirituels de la conscience. Toutes ces informations ne sont que de la connaissance figée dans le temps spirituel de la conscience.

De la connaissance, c'est de l'information polarisée, car celle-ci est fractionnée, elle ne contient pas l'unicité de la réalité de l'Homme, elle est en quelque sorte une demi-vérité.

Ce faisant, la connaissance est la nourriture de l'intellect et l'intellect est la sommité de l'ego et l'ego est le miroir ou la réflexion de son intellect dans la forme matérielle. Donc, plus l'ego consomme de la connaissance, plus il prend de l'ampleur et plus il s'alourdit mentalement.

### De l'orgueil spirituel, qu'est-ce que c'est ?

C'est un ego en éveil de conscience spirituel qui se réfugie dans les connaissances acquises pour ensuite développer de l'orgueil inconsidéré à un point tel qu'il se croit supérieur à tout ce qui l'entoure. Le fait de revêtir le manteau de l'orgueil, cet ego a développé de l'orgueil spirituel.

Sans que l'ego le sache, cet orgueil spirituel est devenu sa prison sur le plan spirituel de sa conscience. C'est ainsi que les hautes instances sur le plan spirituel cloisonnent l'ego pour ralentir sa traversée vers sa réalité.

## **Existe-t-il des egos surdimensionnés sur le plan mental de l'éther ?**

Sur le plan de l'éther, l'ego est inexistant. Pourquoi ? Lorsque le moi ou le double éthérique de l'Homme entre en contact avec l'ego, il enclenche un processus de brûlure dans le mental de l'ego afin de le purger mentalement de ses émotions. Le mental involutif de l'ego ayant été brûlé, l'ego n'a plus accès à ses mémoires, il se retrouve dans le vide de sa conscience, il devient un ego en suspension dans sa réalité.

De toute façon, le moi ou le double éthérique ne permettra jamais à l'ego de s'accaparer l'énergie éthérique, c'est une certitude.

Le double éthérique va au contraire diminuer l'ego à sa plus simple expression, c'est-à-dire à sa nullité. Dès cet instant, l'ego aura conscience de sa mort dans son mental.

## **Cet amaigrissement psychique se traduit-il par un amaigrissement physique ?**

La question se pose, car au début de mes intégrations, j'ai subi cet amaigrissement psychique qui s'est aussi traduit par un amaigrissement physique, en fait, l'ego vit un déséquilibre durant cette mutation. En ce qui me concerne, depuis ces trente dernières années, mon corps physique a suivi le mouvement des intégrations d'énergies. C'est-à-dire que lors d'intégrations majeures, le corps physique perdait l'appétit pendant une certaine période puis une fois rééquilibrée, l'appétit revenait.

Il existe toutes sortes de facteurs dans l'énergie qui peuvent amener l'ego à maigrir dans son mental et dans son corps physique. Je connais des personnes qui vivent des intégrations d'énergies et celles-ci sont fortement impactées par les effets de l'énergie sur leur corps physique qui ne cesse de maigrir. Cela est tout de même une situation normale dans l'énergie, c'est juste le temps que le corps physique s'adapte au changement vibratoire.

J'ai déjà subi des intégrations majeures qui me donnaient le mal de cœur, ce faisant, mon ego mangeait très peu. Tout est relatif à l'intégration des différents types d'énergies.

## **Pourquoi l'ego a-t-il toujours tendance à l'orgueil ?**

C'est parce que le mental de l'ego est polarisé, donc sous le contrôle des parasites psychiques qui mettent la pression dans son mental pour que celui-ci s'enorgueillisse. L'orgueil est l'arme de prédilection des parasites psychiques, ceux-ci savent que tant et aussi longtemps que l'ego sera enorgueilli, ils pourront le contrôler via les pensées qu'ils insufflent dans sa psyché.

Le point d'origine de l'orgueil, c'est la croyance en la pensée qui est insufflée à l'ego. Ce faisant, la pensée se matérialise dans une forme que l'ego veut contrôler à tout prix à cause de son insécurité mentale. L'ego n'ayant pas d'identité psychique va alors s'identifier à la forme, voire aux créateurs de la forme.

Par la suite, l'ego va se durcir dans la forme, il va devenir de plus en plus rigide dans son mental. L'ego développera de la résistance pour contenir la forme dans son mental puis naîtra l'orgueil qui sera alimenté par les émotions de l'ego.

Ainsi, plus l'ego mettra de la valeur sur sa forme, plus l'orgueil prendra de l'ampleur chez lui. La valeur fera en sorte que l'ego voudra posséder la forme, la mettre entièrement sous son contrôle d'où l'orgueil de celui-ci.

### **COMMENTAIRE**

*La recette pour faire perdre du poids à un ego surdimensionné est la compréhension !*

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 11-02-2023  
**Fiche:** id-00162